



ひよこぐみだより

R2年8月7日
ひよこ組
No. 3

7月30日に梅雨明けし、蒸し暑い日が続いていますが、ひよこ組の子どもたちも毎日元気いっぱい過ごしています。運動遊び、水遊び、沐浴の後とまめに水分補給をしたり、室温に合わせてエアコンを使ったりして熱中症の予防に努めているところです。

今ひよこ組は・・・

みんな、満1歳を迎えました。つかまり立ち、一人でタッチ、一人歩きと動きもそれぞれ活発になりました。同じリズムで過ごす時間が増え、おともだちと同じことをして遊ぶ姿も見られるようになりました。Aくんがダンボールの箱を押して遊んでいるのを見て、キョロキョロと探すKくん。さりげなく箱を出すと「見つけた」とばかりに早速後ろから同じように押して遊んでいました。AくんもK君に追いかけている感じで「きゃっきゃっ」と喜んでいきます。ひとり遊びからおともだちと同じことをして遊ぼうという並行あそびが出てきたのです。おともだちが遊んでいるのを見て「楽しそう」「自分も」と同じことをして、目があったら笑ってと子ども同士言葉はないのですが、通じるものがあるのでしょうか。声を立てて笑っているのを見ると、そばにいる私たちも思わず笑顔になります。



朝のお参りの時間も日に日に成長を感じさせてくれる時間です。「お参りするよ」と声をかけると、手を合わせたり、仏様の前でしっかり座っています。そんな姿を見ると、まだ、生まれて1年・・・すごいことだなと思います。お参りの時間、絵本を読んでいる時もすわってじっと絵を見て、「あっ」と指さしたり、「ぶっ」と言ったり、笑ったり、一人ひとりの反応が可愛くて、しっかり聞いてくれている姿に成長を感じ、嬉しいです。心春ちゃんもおだやかな表情で聞いてくれています。暖かい雰囲気の中のお参りの時間も大切にしていきたいと思います。

水遊び

天気の良い日が続き、水遊びを満喫しています。朝から大きめの洗面器（人数分）に、水をためておきます。テラスに出て水遊びをする頃には、水もおひさまの力で温かくなっています。テラスに大きめの洗面器を並べたり、浮くおもちゃ、スポンジ、牛乳パックやペットボトルのジョウロなどを用意していると部屋のサッシの窓にへばりついて見えています。みんな、興味津々です。「みんなおいで～」とサッシの窓を開けると自分からテラスまでやってきます。早速、洗面器の水を手でバシャバシャとたたき始める子どもたちです。水しぶきが顔にかかってもへっちゃらです。1日目は、ちょっと怖がっていたお友だちも次の日からは、笑顔いっぱい遊んでいました。たくましい子どもたちです。これから、また暑さも増していくと思いますが暑さにまげず、この夏も元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

